

Aux habitants de Prilly-Sud

Prilly, le 19 janvier 2017

« Quartiers Solidaires » - Prilly-Sud

Madame, Monsieur,

Depuis le début de l'année 2015, un projet « Quartiers Solidaires » est né à Prilly-Sud. La démarche a donné lieu à un premier forum de quartier le 7 novembre 2015 afin de présenter les premiers résultats du diagnostic communautaire et d'échanger autour de diverses thématiques. Le deuxième forum s'est tenu le 1^{er} octobre 2016 dans le but de déterminer les priorités d'action pour améliorer la qualité de vie des habitants dans le quartier.

Depuis le 1^{er} septembre 2016, un local est mis à disposition par la Commune de Prilly pour les habitants du quartier. Ces derniers vous invitent à l'inauguration de ce lieu de rencontre à la route des Flumeaux 39 le **jeudi 9 février dès 17h30** avec une partie officielle à 18h30. Le Syndic, M. Alain Gillièron, et Mme Anne Bourquin Büchi, Conseillère municipale responsable de la direction de l'enfance, de la jeunesse et des affaires sociales, seront présents à cette occasion. L'événement sera suivi d'un apéritif.

Venez découvrir votre nouvel espace de quartier !

En nous réjouissant de vous rencontrer à cette occasion, nous vous adressons, Madame, Monsieur, nos meilleures salutations.

Le Groupe habitants « quartier solidaire » de Prilly-Sud

*Pour toutes informations complémentaires, vous pouvez contacter Sarah Ammor – animatrice de proximité à Pro Senectute Vaud – au numéro suivant **079 401 15 44**. Et visiter le site internet www.quartiers-solidaires.ch, une page est dédiée au projet de Prilly-Sud.*